

暦の中では春ですが、まだまだ雪が降り積もる時期ですね。例年より雪は少ないように思いますが、雪かきは大変ですよ。春が待ち遠しくなりますね。

支援センターや保育所の子どもたちは、インフルエンザや流行する病気にもかかわらず、元気に遊んでいます。油断は禁物ですので、今後も病気にならないように十分に気をつけてお過ごしください。

おには～そと！福は～うち！

2月3日（火）にこにこ学級では、鬼のお面づくりをしてから、豆まきを行いました。鬼のお面は、お母さんと共同作業で最後まで頑張っておりました。作成後に豆まきをしましたが、中には投げたくないと言って、ずっと持っている子もいました。投げたしまったら自分の分がなくなると思っていたらいいですね。帰りには、まいた豆をもらって大満足の様子でした。皆さんのお家に福が来ますよう～に！！



◆毎週木曜日は「おひさまキッズ」へ◆

本町では、お母さん方が運営していますママさんサークル「おひさまキッズ」を毎週木曜日に町民体育館裏にある児童クラブ室にて行っています。主に自由遊びをしていますが、各行事や月末にお誕生会をしたり、町民体育館でも遊んだりしています。0歳児から保育所に入所していない就学前のお子さんが対象です。お子さんが赤ちゃんでもママさん友達がほしいなあ、近所に遊ぶ場所やお友達がなくて毎日暇だなあという親子の皆さん、是非おひさまキッズに遊びに来てくださいね。

◆0歳児・1歳児親子遊び◆

昨年8月から実施しています0歳児・1歳児を対象とした親子遊びの広場は、生まれて3ヵ月から4ヵ月の赤ちゃんからまだ歩かない1歳半頃までの赤ちゃんたちが5組程度遊びに来てくれています。赤ちゃんマッサージや発達・発育についてのお話しなど、また、育児の情報交換や育児の悩み、相談を皆さんで話しながら行っています。是非、ご参加ください。

日時 3月18日（水）10時から11時30分まで

場所 子育て支援センター（幾寅保育所内）

持ち物 バスタオル そのほか各自必要なもの

詳しくは、子育て支援センター（幾寅保育所内☎52 2315）にお問い合わせください

保育所の元気な子どもたち

2月3日（火）、幾寅・金山両保育所で豆まき会を行いました。子どもたちは、自分で作った鬼の面をつけて、ますを持ち、豆まきの歌を歌ったり、豆まきが始まった由来について話を聞き、鬼落としゲームや鬼の玉入れゲームなど鬼にちなんだゲームを行いました。最後には、年長組がかみしもを着けて豆をまき、小さい子は豆を拾う役になって、豆まきを楽しみました。拾った豆は、「おいしいね」と言いながら笑顔で食べていました。



幾寅保育所

金山保育所